

AMFI celebró su junta anual

07/07/2023



Imagen de la reunión en la que estuvo presente el presidente de AMFI, Andrés Molina, y la alcaldesa de Petrer, Irene Navarro.

La Junta anual de Patronos de la **Fundación AMFI de la Comunidad Valenciana** se celebró el pasado 30 de junio en los Salones Princesa. Una vez finalizada la reunión tuvo lugar la tradicional comida, en la que asistieron todas las personas que apoyan a la Fundación

y aportan su valía profesional y su colaboración desde distintos ámbitos: ingeniería, abogacía, política, cultura, economía, medios de comunicación, entre otros, que resultan vitales para la entidad.